
Liebe Charlotte,

dank dir fürs Reinsehen. Barlach war einer von den Stillen, Nachdenklichen, die ihre Werke sprechen ließen.
Auch ist die Ähnlichkeit zu Werken von Käthe Kollwitz nicht zu übersehen. Sicher hat das mit der Zeit zu tun, in
der beide lebten, als ein Standpunkt noch ein Standpunkt war, Menschen noch wussten, wofür oder
wogegen sie auftraten, und dies mit der ganzen Person. Möglich, dass mir Barlach deshalb so sehr
entgegenkommt.

Schönen Sonntag, Elena

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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